

Mein erstes Unikat

Unglaubliches hat sich im Jahr 2010 zugetragen.

Wie jedes Jahr frage ich per Email bei Städten und Dörfern, die ich besuchen möchte, an, ob es denn auch eine Weihnachtsmarkttasse gebe.

So habe ich auch in Leutershausen, einer entzückenden Kleinstadt bei Ansbach angefragt.

Und da kam folgende Antwort zurück

Sehr geehrte Frau Wieland,

vielen Dank für Ihr Interesse an unserem Weihnachtsmarkt.

Richtige Weihnachtsmarkttassen haben wir leider keine, da den Getränkeverkauf ein paar Vereine machen, und jeder Verein seine eigenen - relativ unspektakulären - Tassen benutzt.

Ich finde es sehr schade, dass Sie keine Tasse von uns in Ihre Liste aufnehmen können, daher hab ich mit unserer ortsansässigen Töpferei gesprochen und wir „basteln“ Ihnen unsere eigene Tasse. Die Tasse werde ich der „Freiwilligen Feuerwehr Mittelramstadt + Winden“ mitgeben, die verkaufen auf dem Weihnachtsmarkt, in einem roten Verkaufswagen Glühwein und Getränke, dort können Sie sich dann die Tasse abholen. Kosten wird die Tasse natürlich nichts.

Zunächst konnte ich es gar nicht glauben, aber tatsächlich, als ich am 12.12.2010 nach Leutershausen kam, war da meine Tasse am Stand der Feuerwehr hinterlegt.

So bin ich zum meinem ersten (und wahrscheinlich einzigen) Unikat gekommen.

Und im nächsten Sommer werde ich mal testen, ob alle Leutershäuser so liebenswürdig sind – ich werde mal ein Wochenende dort verbringen, denn der kurze Spaziergang durch das Städtchen hat gezeigt, dass Leutershausen viel mehr zu bieten hat als einen schönen Weihnachtsmarkt.

Und ich werde natürlich die Töpferei besuchen, die diese Tasse „gezaubert“ hat. Da werde ich sicher noch ein Andenken an eine ungewöhnliche Stadt mitnehmen

Herzlichen Dank für so viel Freundlichkeit!!!!!!!!!!!!!!!